

2024-05-10

Línea 13.

Autor: Línea 13

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-Linea-13-20249540>

Candidato de Morena evaden el 'el debate chilango'

Algo raro ocurre en Morena, pues ya es una constante cuyos candidatos para alcaldes ignoran la invitación del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para "el debate chilango". Este jueves hizo lo mismo la abanderada para Iztacalco, Lourdes Paz Reyes, quien ni siquiera puso pretexto alguno; simplemente no acudió. Sólo asistieron el candidato de la coalición "Va X la CDMX", Daniel Ordoñez, y el "sin partido", José Rodolfo Ávila Ayala, cuyo encuentro no mereció siquiera comer palomitas, pues estuvo más que aburrido el supuesto debate. Pese a los bostezos, habrá tres debates entre los candidatos, debido a que Ávila Ayala impugnó la resolución de que sólo hubiera un encuentro.

Enfiestado diputado de la Ola Azul

Urge que alguien ya le ponga un hasta aquí al diputado local neomorenista, José Gonzalo Espina Miranda, pues de nueva cuenta llegó con alto grado etílico a la sesión ordinaria de este jueves. Y ojalá todo quedará en su borrachera, pero el ex panista se la pasa ofendiendo a cuanta persona pasa cerca de él, sobre todo, si es mujer. Bueno, ni siquiera puede calmarlo su nuevo coordinador, Jorge Gaviño Ambriz, de la Asociación Izquierda Progresista, donde se refugiaron panistas y perredistas que "traicionaron" a sus partidos para enfundarse la camiseta guinda. El legislador en evidente estado etílico manoteaba y balbuceaba, lo que incomodó al resto de los legisladores, quienes optaron por alejarse de él. Y, obvio, el personal de resguardo no puede intervenir si la presidenta de la Mesa Directiva o algún otro diputado lo solicita. Por lo tanto, el hoy líder de la "Ola Azul" sigue la fiesta, aunque sea en horas de trabajo.

Registro de Rebeca Peralta está al filo de la navaja

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) está por definir si autoriza o no continuar con su campaña Rebeca Peralta León, abanderada de la coalición "Seguimos Haciendo Historia" para diputada local por el Distrito 24. Resulta que la experredista registró su candidatura como representante de la comunidad afrodescendiente, pero hasta el momento no ha demostrado y hay quejas de dirigentes de ese sector. De allí que el IECM le dio de plazo hasta este jueves, para demostrar el motivo de su registro. Aunque por ahora lo único que se sabe de doña Rebeca, es que es oriunda de Iztapalapa de hueso colorado.